



L'annonce se fait un peu tard, dû aux changements d'Esquisse avec un nouveau Bureau. Cependant, l'équipe d'Esquisse tiens à remercier les participants pour le concours Logo effectué à la soirée des 25 ans le 13 décembre dernier. Le logo retenu est celui de Clara Bergia, qui remporte un bon de 25 € dans la librairie de son choix, à venir récupérer au bureau d'Esquisse durant les permanences.

Nous tenons aussi à remercier le Directeur Christian Dautel pour le prêt de la galerie Loire pour l'exposition ainsi que l'ensemble de l'administration pour leur aide, le collectif YAPA pour la fabrication de mobilier ainsi que leur mise en place pour l'exposition. Nous remercions également le collectif Yes We Camp pour être venu présenter leur travail le temps d'une conférence puis Photon et Radio charrette pour avoir immortaliser et ambiancer cette soirée. On remercie tous les étudiants ayant participé à cet évènement et sa mise en œuvre, en espérant vous voir prochainement au local où vous attendent les annonces.

Pour terminer, remerciements à toute l'équipe d'Esquisse pour l'organisation et la mise en place de cet évènement qui retrace l'histoire de l'association.

Toute l'équipe Esquisse

